
「第３回大井川鐡道全線復旧・復興に向けたまちづくり意見交換会」意見要旨 

 

【出席者】 参加メンバー10 人 

【日 時】 令和６年９月 18 日（水） 午前 10 時から 11 時 15 分 

【場 所】 総合支所２階 

【内 容】  

内容（要点筆記） 

●賑わいづくり事業の実施について 

〇10/19（土）千頭ハロウィンはしご酒 会場：千頭駅前広場 

大井川流域観光事業補助金を活用し、千頭駅から島田駅までの無料送迎バスを用意。現在、

チケット販売中。 

Ｑ．町の公式ラインでイベント告知を行うが、ボランティアは必要か？（事務局） 

Ａ．商工会に準備、片付け、チケット販売等を依頼しているため、関係委員の皆さまに

は、広報・周知・参加という形で協力願う。 

Ｑ．星空列車で周知していただくことは可能か？  

Ａ．内部で協議する。自家用車で参加する方が多い印象だが、出来る限り協力したい。 

〇11/23（土）青部駅マルシェ 2024 会場：青部駅周辺 

・次回の意見交換会で詳細を伝えたい。 

・公式ライン、ボランティア等で協力していく。 

〇VR＋AR デジタル体験イベント 

〇大井川流域バスツアー誘客促進事業 

〇奥大井湖上駅駐車場輸送事業「利用状況」…長島ダム駅 1,597 名・湖上駅 1,685 名  

アンケート結果によると満足度は高いことがうかがえる。 

〇ゆるキャン△× 大井川コラボイベント 

〇観光キャラバン…11/16（土）.17（日）大井川鐵道のイベントに参加する 

〇奥大井ふるさと祭り…11/9（土）現在内容を協議中 

〇静岡県観光アプリ「TIPS 」デジタルスタンプラリー…大井川鐵道全駅を活用する 

〇まちづくり意見交換会主催で大鐵本線不通区間の駅舎清掃を提案 

事務局案：R7.1.19（日） 

Ｑ．全駅を午前中で行うのか？ 

Ａ．応募状況にもよる。今後内容を皆さんと協議したい。 

・田野口駅は大井川鐵道がすぐに開通しても問題ないほど地区住民が活動しているため、

清掃等の必要性は感じていない。 

・他の駅も拝見するが、もっと出来ることがあるかと常に思う。 

Ｑ．下泉駅の駅舎に入れない理由は？  

Ａ．老朽化がすすみ、駅舎に傾きが見受けられて立ち入りを禁止している。 

・塩郷駅もだいぶ整備されてきている。地味な作業ではあるが、駅舎をきれいに保つこ

とは重要だと感じている。 



・1 回だけの開催ではなく、継続して続けていける事業にしていただきたい。 

・今後も継続的に続けていきたい。 

Ｑ．開催の時期についてはどうか？  

Ａ．駅舎のある区長に意見を伺ってみてはどうか？  

・線路脇であれば問題はないと思われる。安全性を考慮して、駅周辺の駐車場の整備等

であれば実施可能だと考える。 

●情報交換、意見交換 

〇8/17（土）イルミネーションイベントを実施。想像以上の賑わいがあり、今後も継続的

に続けていきたい。 

〇意見交換会も３回目の開催となるが、会としての方向性が見えてこない。 

駅舎清掃以外で賑わいづくりのイベント等の計画や、この町で新たにチャレンジしたい

若者を集めて、賑わいづくりイベントを考える機会を設けることも検討してほしい。 

〇賑わいづくり、思いを一つにはわかるが、この会が活きていくこと、この会としての意

義が必要と感じている。 

〇単発イベントで賑わいを作ることも必要だが、長期的にこの町が賑わうことを願ってい

る。 

●その他 

〇10/6（日）川根本町クリーン作戦の周知 

〇２ヶ年かけて地域公共交通計画を策定中。関係者へのアンケート・ワークショップを実

施していくため、ご協力願いたい。 

終了 


